



100 HUMANOS: Respuesta a preguntas de la vida

**REFLEXIÓN DEL PROCESO DE INVESTIGACIÓN
UTILIZADO EN ESTE PROGRAMA QUE SE
ENCUENTRA EN EL SERVICIO DE STREAMING
“NETFLIX”**

NOMBRE DEL ALUMNO:

JOSÉ GUILLERMO CÓRDOVA RODRÍGUEZ

ASGINATURA:

MERCADOTECNIA

GRADO Y GRUPO:

SEGUNDO SEMESTRE “X”

ASIGNATURA:

COMPORTAMIENTO DEL CONSUMIDOR

DOCENTE:

MINERVA CAMACHO JAVIER



REFLEXIÓN

Este programa científico de entretenimiento consiste en reunir a 100 estadounidenses de todo el país, de los dos géneros y distintas edades para poner en prueba las cuestiones que en algún momento de nuestra vida nos hemos preguntado pero que nunca hemos podido comprobarlas como: ¿Qué sexo es más inteligente? O ¿Cuál es la manera correcta de limpiarse después de realizar nuestras necesidades?; bien, pues en este programa nos darán la respuesta de estas preguntas.

Ciertamente, el objetivo de este programa es entretener durante el mayor tiempo posible viendo a personas bajo experimentos como conejillos de indias, pero tiene un trasfondo muy interesante, ya que también se puede aprender muchas cosas interesantes.

Esta reflexión la estoy redactando después de haber visto cinco episodios de este programa ya que no creo necesario ver demás, debido a que siempre se sigue la misma dinámica durante el desarrollo de los episodios, solo cambian las preguntas de hipótesis.

Algo que me llama mucho la atención es la muestra de la población que eligieron para el programa, ya que no eligieron a los 100 participantes al azar, sino que tuvieron muy cuenta los siguientes factores:

1. Género
2. Edad
3. Complejión física
4. Estado en el que residen
5. Altura
6. Rasgos físicos
7. Estado civil
8. Hijos



9. Preferencias sexuales (Heterosexual, Homosexual, bisexual, etc)
10. Color de piel y Raza

Estos factores varían entre la muestra, pero estas variaciones se dividen por grupos (por ejemplo, la edad, donde hay 20 personas de 20, 20 de 30, 20 de 40, 20 de 50 y 20 de 60; lo que hace un total de 100. También el género, donde hay 50 hombres y 50 mujeres. Es decir, dentro de la muestra hay varios grupos) Y esto les permite poder realizar muchos más experimentos y que los resultados sean más acertados y por lo tanto, más creíbles. Esto es algo que me llamó la atención ya que fueron muy cuidadosos en la elección de cada participante e implica un trabajo muy elaborado y tardado, y lo que más me llama la atención es que es un proceso que no observamos en el programa, más sin embargo es algo de lo que se puede aprender.

Las maneras de la recolección de datos normalmente la realizan con una encuesta donde los humanos califican las cosas que ven en una escala del uno al diez en diferentes preguntas. Esto significa que realizan encuestas estructuradas donde son tan sencillas las respuestas y es muy fácil para el encuestado responder, pero al mismo tiempo, a partir de esta sencilla encuesta de escala, es posible obtener los datos necesarios para los resultados del experimento de una manera casi precisa, pero lo justo para permitirle a los conductores del programa crear sus propias conclusiones – Hipótesis sobre las preguntas planteadas. De igual manera, en el programa invitan a expertos que enriquecen la información obtenida en los experimentos con la cual nosotros los espectadores podemos crear nuestras propias conclusiones de los experimentos.

En conclusión, viendo este programa podemos aprender muchas cosas interesantes las cuales están fundamentadas por expertos autores de libros y artículos y también observando el proceso que se lleva a cabo para realizar los



UNIVERSIDAD JÚAREZ AUTÓNOMA DE TABASCO

DIVISIÓN ACADEMICA DE CIENCIAS ECONÓMICO ADMINISTRATIVAS



experimentos, permitiendo al espectador crear sus propias conclusiones de las preguntas de hipótesis planteadas.